

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

Nº:

029

Le 9 février 1987

ATTRIBUTION DU PRIX LITTÉRAIRE CANADA-COMMUNAUTÉ FRANÇAISE DE BELGIQUE À L'ÉCRIVAIN EUGÈNE SAVITZKAYA

Le ministère des Affaires extérieures et le Conseil des Arts du Canada annoncent l'attribution du Prix littéraire Canada-communauté française de Belgique pour 1985 à l'écrivain belge Eugène Savitzkaya. Ce prix, d'une valeur de 2 500 \$, est attribué annuellement, par alternance, à un écrivain francophone du Canada et de la Belgique. La décision du jury vise l'oeuvre complète d'un titulaire plutôt qu'un ouvrage en particulier.

Ce prix est financé, du côté canadien, par la direction de la promotion artistique du ministère des Affaires extérieures et administré par le Conseil des Arts du Canada.

Les lauréats sont choisis par un jury littéraire dont les membres belges sont désignés par le ministère de la Communauté française de Belgique et les membres canadiens par le Conseil des Arts du Canada. Cette année, le jury canadien se composait de Madame Marie-Claire Blais, et de Messieurs Victor-Lévy Beaulieu, Jacques Brault et François Charron, sous la présidence de Naïm Kattan.

Eugène Savitzkaya est né en 1955 à Saint-Nicolas-lez-Liège d'une mère russe et d'un père polonais. Sa vocation littéraire s'affirme très tôt: déjà durant ses études secondaires, il publie deux ouvrages, puis participe activement aux activités du groupe liégois L'Atelier de l'Agneau. Depuis 1977, il a publié des romans et recueils de poésie où se révèlent, à travers les méandres de la narration et la mouvance des personnages et des lieux, les caractéristiques de sa nature slave.

Parmi les ouvrages qui constituent son oeuvre littéraire, citons Mentir (1977), La traversée de l'Afrique (1979), Les couleurs de boucherie (1980) et La disparition de maman (1982).



